

Generalvisitation in der Regina Pacis Provinz



Vom 19. Mai bis 17. Juni fand in der Regina Pacis Provinz in Incheon eine Generalvisitation statt.

Schwester Mary Ann kam zusammen mit der ersten Generalassistentin, Schwester Marie So-Wha, den Assistentinnen, Schwester Mary Kathleen und Schwester Mary Prabha, zu dieser Visitation, was sie noch bereichernder machte. Während dieser Zeit besuchten sie mehrere Institutionen in der Provinz Incheon, wo sie gemeinsam beteten und die Lebenserfahrungen der Schwestern dort sowie die der anderen Einheiten miteinander teilten. Diese Besuche boten eine gute Gelegenheit für sie, Korea und die Provinz besser kennen und verstehen zu lernen, und für uns, die Vision der Kongregation klarer zu erkennen und den Geist unserer gemeinsamen Sendung zu vertiefen.

Neben dem Besuch von Gemeinschaften und Diensten trafen sich unsere Schwestern aus dem Generalat mit den Juniorinnen und den Assoziierten und besuchten kulturelle Stätten in Korea, was ihnen einen Eindruck von der schönen Tradition des Landes vermittelte.

Eine besondere Freude während der Visitation war die Teilnahme an der ewigen Profess von drei vietnamesischen Schwestern und die Feier der 20-jährigen Präsenz der Schwestern Unserer Lieben Frau in Vietnam; dort hatten Schwestern aus der Provinz Incheon den Anfang gemacht. Während der Visitation in China hatten sie auch die Gelegenheit, die chinesische Gemeinschaft direkt vor Ort zu erleben und wertzuschätzen und unsere Verantwortung weiterhin zu bekräftigen.

Im Laufe eines Monats gewöhnten sich die Schwestern aus dem Generalat auf natürliche Weise an die koreanische Kultur und ließen uns Mitschwesterlichkeit erfahren, was unseren Geist für unsere gemeinsame Sendung förderte. Wir werden unsere Einheit weiter vertiefen, indem wir für sie beten. Wir möchten uns bei allen Schwestern, Assoziierten und Mitarbeitern bedanken für ihre Hilfe und ihren Dienst während der Visitation.